

### CIMFA VILLA GALINDO CONSIGUE LA ACREDITACIÓN CON UN PUNTAJE DE 97/100



Tras una semana de evaluación por parte de la Autoridad de Supervisión de la Seguridad Social de Corto Plazo (ASUSS) Regional Cochabamba y un comité de evaluadores externo (conformado por representantes de otros seguros), el Centro Integral de Medicina Familiar CIMFA Villa Galindo alcanzó una calificación de 97 puntos sobre 100, logrando de esta manera acreditar el establecimiento.

Se espera que en las próximas semanas se haga efectivo la entrega de Resolución de Acreditación y la plaqueta dorada por parte de la ASUSS.

El CIMFA Villa Galindo es el segundo establecimiento de la Caja Nacional de Salud Regional Cochabamba en alcanzar la acreditación, el primero en lograrlo fue el CIS Aiquile en octubre de la presente gestión.



La evaluación concluyó el viernes 03 de noviembre, donde el comité evaluador dio a conocer la nota y felicitaron a todo el personal del CIMFA Villa Galindo por su arduo trabajo para conseguir este anhelado objetivo.

